

NOTA DE PRENSA

08/05/2024

**GFT y OPPLUS lideran la transformación de procesos de negocio**

La alianza suma la experiencia en procesos de OPPLUS con la experiencia en soluciones de integración y transformación de GFT

Madrid / Málaga, España, 8 de mayo. **La compañía GFT, líder en integración y transformación digital para el sector bancario, y OPPLUS, la empresa líder en el sector de la consultoría de procesos y externalización de operaciones, han alcanzado un acuerdo para ofrecer soluciones a otras compañías en España. Una colaboración que permitirá mejorar la eficiencia en las operaciones, dotándolas de altos estándares de calidad, para que sean más sencillas, rápidas y transparentes para los clientes.**

Manuel Lavín, CEO de GFT, señala que: “estamos muy satisfechos por esta asociación que **permitirá a nuestros clientes tener acceso a unos servicios de operación backoffice de la más alta calidad del mercado a costes reducidos** por la economía de escala de OPPLUS”. Y añade: “Queremos acercar estos servicios a nuestros clientes de toda Europa para que también puedan beneficiarse de la experiencia del líder en el mercado español”. GFT aporta a la alianza la integración sencilla de OPPLUS en las operaciones de sus clientes y el diseño y ejecución de la digitalización y transformación para automatizar y evolucionar procesos.

Por su parte, Pablo Benavides, CEO de OPPLUS asegura que: “estamos entusiasmados con esta colaboración estratégica entre GFT y OPPLUS. Además añade: “Creemos firmemente que nuestra experiencia conjunta nos permitirá llevar a otras empresas hacia la excelencia operativa, sin duda una gran palanca para hacer más negocio. **Estamos comprometidos a aportar todo nuestro conocimiento y recursos para maximizar la eficiencia operativa a través de altos estándares de calidad, productividad y control**”.

OPPLUS cuenta con un modelo de calidad y productividad que está alineado con su propósito: la **excelencia operativa**. El acuerdo pretende mejorar también la calidad en las operaciones gracias a la reingeniería de procesos operativos y automatización externa. Se espera un **incremento en la capacidad de escalado** en todo tipo de operativas:

- Empresariales: avales, confirming, cobros y pagos, comercio exterior etc.;
- Retail: cuentas de ahorro e inversión, efectivo, hipotecas, financiación, tarjetas, testamentaría etc.;
- Seguros: seguros individuales y colectivos, vida y no vida etc.
- y Servicios Generales: servicios jurídicos, contact center, reclamaciones, gestión de impagados, etc.

GFT ha trabajado y protagonizado la transformación digital de las principales empresas del sector financiero en la modernización y evolución de sus aplicaciones de acuerdo a los nuevos paradigmas de la ingeniería del software (Cloud, AI, APificación, etc.). Desde hace tiempo, la compañía colabora en distintos proyectos e iniciativas conjuntas con el BBVA y es en el marco de esta colaboración continuada, donde surgió la idea de esta asociación con **OPPLUS**.

Contacto para prensa

Francisco Blas Reyes
Responsable de comunicación externa
GFT IT Consulting, S.L.U.
Av. Alcalde Barnils, 71
08174 Sant Cugat del Vallès, España
T +34 93 563-9612

Sobre GFT – Shaping the future of digital business

GFT es una compañía pionera en transformación digital. Utilizando tecnologías de nueva generación, ayuda a sus clientes a impulsar su productividad con soluciones de software inteligentes. Sus servicios se centran en Finanzas Digitales, Soluciones de Datos y de IA Empresarial, y Modernización de Plataformas.

Las fortalezas de GFT son su profunda excelencia tecnológica, un sólido ecosistema de socios y su amplio conocimiento del mercado. GFT es [agile@scale](#) e impulsa la transformación digital de sus clientes de los sectores financiero y asegurador, así como de la industria manufacturera. Los talentos de GFT crean, implementan y gestionan aplicaciones de software para impulsar la innovación en los negocios a la vez que facilitan el cumplimiento de las regulaciones.

Con sedes en 20 mercados de todo el mundo, GFT garantiza la proximidad a sus clientes. La compañía cuenta con más de 35 años de experiencia y un equipo global de más de 12.000 talentos cualificados. GFT les ofrece oportunidades profesionales en las áreas más innovadoras de la ingeniería de software. Las acciones de GFT Technologies SE cotizan en el índice SDAX de la Bolsa alemana (ticker: GFT-XE). En España, GFT opera desde 2001, donde tiene un equipo de más de 2.000 personas.

www.gft.com/es

www.blog.gft.com/es

www.linkedin.com/company/gft-group

www.twitter.com/gft_es

Sobre OPPLUS

OPPLUS es una empresa de outsourcing de procesos de negocio (BPO) que ofrece una amplia gama de servicios, como atención al cliente, soporte técnico, entrada de datos y operaciones de back-office. Con sede en Málaga, OPPLUS cuenta con un equipo de más de 2.500 profesionales altamente capacitados que están entrenados para brindar soluciones eficientes y de alta calidad a las necesidades empresariales de nuestros clientes. El objetivo es ayudar a las empresas a aumentar su productividad y eficientar los procesos mediante la externalización de tareas. Cuentan con un equipo experimentado y capacitado, experto en dar soluciones eficientes y de calidad a sus clientes. Con más de quince años de experiencia y una constante inversión en la transformación tecnológica de los procesos, son una de las empresas a la cabeza del sector. Su trayectoria a lo largo de estos 16 años les permite conocer lo que necesitan sus clientes y aportar soluciones de valor basadas en su modelo de calidad y las nuevas tecnologías.

www.opplus.es

<https://www.linkedin.com/company/opplus>